

l'île

Emmanuelle
Vequeau

exposition
du 2 avril au 7 mai 2016

Le petit écho de la mode
CHÂTELAUDREN

Le petit écho de la mode

vous propose de découvrir une œuvre
d'Emmanuelle Vequeau.

Dans la grande salle
d'exposition de la verrière,
cette œuvre isolée prend
toute sa force.

l'île

Entrée libre

**du 2 avril au 7 mai
2016**

Des pièces de dentelles reliées entre elles flottent
dans l'espace.

Toute l'énergie créatrice de ces femmes concentrée
en un seul et gigantesque ouvrage.

Territoire de création fait de centaines d'envies, de
kilomètres de fils, de milliers d'heures de patience, de
plaisir, d'évasion, de fierté... mais aussi d'erreurs, de
moments de doute, de découragement et de fatigue.

La vie en somme, la vie des autres, la nôtre, la
sienne... et ce besoin de transmettre un savoir-faire,
un geste ancestral, une pratique féminine comme un
lien inter-générationnel.

Prendre du fil de coton pour relier ces napperons
entre eux renforce la notion d'énergie qui s'en dégage.

L'aspect ajouré de la dentelle la rend perméable à la
lumière, au regard.

La dominante blanche de l'œuvre favorise le passage
de la lumière traversant la dentelle de part en part.



Contact :

Le Petit Écho de la Mode
Place du Maillet - 22170 CHÂTELAUDREN
02 96 79 26 40

Horaires : du lundi au samedi
de 10h à 12h et de 14h à 17h